

Sobre ruedas ecológicas desde Holguín

Image not found or type unknown



Foto: Mavel Ponce

Por Mavel Ponce*

Adonis Sánchez, no tiene un tractor amarillo, como dice una popular canción latinoamericana, en cambio conduce un moderno motor eléctrico ecológico, por las anchas avenidas de la ciudad capital provincial en

Holguín, con una alta densidad poblacional en la isla caribeña.

En diálogo sobre ruedas Sánchez expresó a Radio Habana Cuba: "La frecuencia depende de las cargas es decir el tiempo que se logre cargar el equipo. Ahora afecta la corriente los cortes energéticos."

"Normalmente podemos hacer hasta 12 viajes en el día .Y sin dudas es una gran oportunidad para transportar a tantas personas en Holguín hacia varios puntos " .

La holguinera Carmen Gonzalez considera: "es muy cómodo y barato. Sobre todo asequible a cualquier persona, que por diez pesos puede trasladarse sin dificultad alguna".

Lázaro López, de siete años, dice que "no demoré con mi abuela ni diez minutos en la parada y es barato antes los otros motores costaban cincuenta pesos. Aquí voy feliz y seguro" afirmó sonriente.

"Es una buena opción lo que hace falta es que se mantengan y lleguen cien motores eléctricos más. Porque hay muchas personas para transportar en la provincia de Holguín" ,afirmó Carlos Pérez, residente en el municipio de Cueto.

A la provincia de Holguín recientemente arribaron veinte motores eléctricos ecológicos, modernos y seguros, que alivian el diario ir y venir de los residentes y los que visitan los hospitales provinciales desde municipios distantes.

La llegada de estos medios de transporte constituyen una notable mejoría en la calidad de vida de los habitantes de esta provincia del Oriente cubano.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Holguín**

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/miscelanea/354779-sobre-ruedas-ecologicas-desde-holguin>



Radio Habana Cuba